

2025 年 4 月 1 日 株式会社日立ソリューションズ・クリエイト 取締役社長 南 章一

## 2025 年度 Welcome Session 社長メッセージ (抜粋)

会社を代表して新入社員の皆さんを心から歓迎します。

皆さんは今日から無限の可能性に満ちた社会人としてのキャリアをスタートするわけですが、その思いを大切にし、いろいろな仕事への取り組みを通じて成長するという目標を持ち、その達成に向け、我々と一緒にまい進していきましょう。

皆さんにとって、新しい環境で仕事をすることは大きな変化であり、不安を感じる方も多いかと思います。私は、変化は個人にとっても会社にとっても成長へのチャンスだと常に考えています。皆さんが、自らの成長と会社や社会の発展を考える感性を持ち、ともに挑戦する人財になっていただければうれしく思います。

当社は、今年設立 10 周年を迎えました。これまで日立グループの一員としてミッションクリティカルなシステムの構築、 ソリューションやサービスを提供することにより、日立グループの「社会イノベーション事業」の成長と発展に貢献してきました。 その結果として、日立のデジタルシステム&サービス事業の中核を担う会社となりました。この成長の原動力になってきたのは、当社の強みである社員一人ひとりが持つ卓越した技術力とさまざまな経験から培われた多様な能力とスキルです。

当社は、2030 年にめざす姿を「IT を駆使したイノベーションクリエーター」としています。これは、数多くの社会課題や 脅威など不安定な環境下で、我々の強みであるさまざまな「力」により、「安心」「安全」「幸せ」な生活ができるサステナ ブルな社会を、情報システム、つまり IT を通じて実現し続けることです。

皆さんが仕事を通じて成長し、キャリア形成していただくことが私の願いです。自分が成長のチャンスだと考えたことは果敢に挑戦して仲間との信頼関係を作り、当社だけでなく日立グループやお客さま、社外のパートナーとの人間関係など、会社を越えたネットワークも構築してください。こうした中から受ける刺激が、皆さんの成長につながることも多いかと思います。

皆さんに3つのことをお伝えしたいと思います。

1つ目は、「感謝の気持ちを大切にする」ということです。これから皆さんが仕事を進めていく上では、チームが非常に 重要になります。多様なバックグラウンドや専門性を持つ仲間が当社には多くいます。仲間と力を合わせて挑戦して成果 に導くことが重要であり、その結果に関わらず、苦楽をともにした仲間を大切にすることで次への活力が必ず生まれます。

2 つ目は、「高い目標を持ち、失敗を恐れずに取り組む」ということです。失敗を恐れて何もしない人は、何も成し遂げられないと思っています。失敗から学び、そこから成功の種を拾うことが大切です。私も成功したことより失敗をしたことから学んだことの方が多くあり、現在の自分のキャリアを作ってきました。

3 つ目は、「基本と正道、損得より善悪を常に意識する」ということです。社会人として身に付けるべきことであり、個人として、会社として信頼され続けるためには、人としての正しい行動は何かを常に考えて行動することが極めて重要です。

最後に、これからいろいろな仕事に取り組んでいく上で大切なことは「自分自身の体調管理」です。何をするにも身体 が資本になりますので、心身の健康の維持を日頃から心がけてください。

## <日立ソリューションズ・クリエイトのサステナビリティへの取り組みについて>

https://www.hitachi-solutions-create.co.jp/

## 報道機関お問い合わせ先

担当:柳川、稲見

株式会社日立ソリューションズ・クリエイト

コーポレート・コミュニケーション部

hsc-koho@hitachi-solutions.com

以上

このニュースリリース記載の情報(製品価格、製品仕様、サービスの内容、発売日、お問い合わせ先、URL など)は、発表日現在の情報です。予告なしに変更され、検索日と情報が異なる可能性もありますので、あらかじめご了承ください。

\_\_\_\_\_\_

## 株式会社 日立ソリューションズ・クリエイト

ホームページ: https://www.hitachi-solutions-create.co.jp/